Tema 10. Artistas y escritores más destacados de Almeria y su provincia

Fiestas más importantes de Almeria y su pro-Tema 11 vincia

Tema 12. El traje y la vivienda popular en Almería y su

provincia.

Tema 13 La artesania y la industria.—Cantos y danzas.Gastronomía y vinos.—Tradiciones y leyendas.

GEOGRAFIA HISTORIA Y LITERATURA

Tema i Situación límites y características principales de la provincia de Almería —Su extensión.—Número de habitantes.
Tema 2 El clima, costas orografía e hidrografía en Almeria — la organica para de la constante de la con ria.—La agricultura y la ganadería Tema 3. Características genera

Tema 3. Características generales del paisaje en Almería.— Sitios de altura.—Balnearios en la provincia de Almería. Tema 4 Historia de Almería en la antigüedad y en la Edad

Media.

Tema 5 Nociones de Historia general de España.--La Reconquista.

Tema 6 El comienzo de la Edad Moderna.—Cristóbal Colón La época de los descubrimientos.—La expansión española. Tema 7 Los Reyes Católicos y la organización social y po-lítica de España.—Las Leyes de Indias.—Sistema colonial es-

pañol
Tema 8 Los Austrias — Carlos I y Felipe II.—La decadencia de los Austrias y la Guerra de Sucesión al trono español.
Tema 9. Los Borbones en España.—Felipe V Luis I, Fernando VI Carlos III y Carlos IV
Tema 10 La revolución francesa y comienzo de la Edad Contemporánea.—La invasión francesa en España y la Guerra de Independencia.
Tema 11 El siglo XIX.—Los Movimientos revolucionarios.—Reinado de Fernando VII.—Isabel II.—Las guerras carlistas.—Período revolucionario de 1868 a 1875—La Restauración—Reinado de Alfonso XIII. nado de Alfonso XIII.

nado de Alfonso XIII.

Tema 12. La España actual.—Sistema de Gobierno.—Principios generales que inspiran la Ley Orgánica del Estado, aprobada por Referéndum el 14 de diciembre de 1966.

Tema 13 Legislación laboral en España.—Transformación social y desarrollo industrial.—Situación económica.—El Plan de Desarrollo Economico y su importancia en el futuro.

Tema 14 Los orígenes de la literatura española.—Literatura castellana en la Edad Media.—La épica y la lírica.—El siglo XV.—Los romances

Tema 15. La mística y la ascética.—Santa Teresa de Jesús.

glo XV — Los romances
Tema 15. La mistica y la ascética. — Santa Teresa de Jesús.
San Juan de la Cruz. — Su importancia en la literatura española.
Tema 16. El Renacimiento. — La novela de caballería. — La importancia de Cervantes: Don Quijote de la Mancha. — El Siglo de Oro en la literatura española
Tema 17. El romanticismo en la literatura española. — La novela en el siglo XIX español. — El naturalismo — Galdós y los Episodios Nacionales. — La generación del 98
Tema 18. La literatura española desde 1920 hasta la actualidad. — La filosofía y los grandes ensayistas. — El teatro en España. — La novela actual.
Tema 19. Los grandes premios literarios en España. — La Aso.

Tema 19. Los grandes premios literarios en España. — La Aso.

Tema 19. Los grandes premios literarios en España.—La Asociación Internacional de Escritores de Turismo.—Libros de viajes por España de autores españoles y extranjeros.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid referente a la composición del Tribunal calificador de las oposiciones convocadas por esta Corporación para proveer cuatro plazas de Fisioterapeutas de la Beneficencia Provincial.

Por el presente anuncio se hace saber que en las oposiciones Por el presente anuncio se face saber que en las oposiciones convocadas por esta Corporación para proveer cuatro plazas de Fisioterapeutas de la Beneficencia Provincial de Madrid actuará como Presidente del Tribunal calificador el ilustrísimo señor don Carlos García Pérez, Diputado provincial, por delegación del excelentísimo señor Presidente de la Corporación, en sustitución del ilustrísimo señor don Eugenio Lostáu Román.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados por el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

mayo de 1957.

Madrid, 3 de abril de 1967.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—1.796-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Baracaldo por la que se transcribe relación de aspirantes admitt-dos en el concurso para la provisión en propiedad de dos plazas de Arquitectos, dos plazas de Apare-jadores de obras y una de Ayudante de Obras Pú-blicas en esta Corporación.

Finalizado el plazo de presentación de instancias se hace público, a los efectos de lo previsto en el artículo 7.º del Reglamento General de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957, que han sido

Admitidos

Para Arquitectos:

D. Rafael Gómez R. Picaza.

D. Manuel de Santo Domingo Rivacoba.D. Juan María Uriarte Ortiz.

D. José Luis Burgos Cid. D. Manuel Zayas Arancibia.

Para Apareiadores:

D. José Ibarrola Chana,

D. Ignacio Jaime Arenas Herrero.

Para Ayudante de Obras Públicas:

D. Baltasar Pujales Estévez.

Excluidos

Ninguno para dichas plazas.

Baracaldo, 1 de abril de 1967.-El Alcalde, Luis Ingunza,-

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao por la que se hace público el Tribunal designado para juz-gar el concurso convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero de esta Corporación.

Tribunal designado para juzgar el concurso convocado para la provisión de una plaza de Ingeniero:

Presidente: Don Ceferino de Urien Goiricelaya, y como suplente don Francisco Hurtado de Saracho y Epalza, ambos Tenientes de Alcalde.

Don Luis Marti Ballesté, Jefe del Servicio Provincial de Ins-pección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales. Don Luis de León Vigiola, en representación de la Escuela de Ingenieros Industriales de Bilbao.

Don Mariano José de la Lastra Santos, Ingeniero Director de Vialidad.

Don Juan José Abrisqueta Iráculis, del Colegio de Ingenie-ros Industriales de Bilbao. Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien

delegue.

Bilbao, 31 de marzo de 1967.—El Alcalde.—1.769-E.

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo-sición convocada por la Diputación Provincial de Gerona para cubrir en propiedad la plaza de Far-macéutico-Analista de la Beneficencia Provincial por la que se convoca a los aspirantes.

De orden del ilustrísimo señor Presidente del Tribunal que ha de juzgar la oposición convocada por esta excelentísima Diputación Provincial de Gerona para cubrir en propiedad la plaza de Farmacéutico-Analista de la Beneficencia Provincial se pone de la Benencencia Provincial se pone en conocimiento de los aspirantes admitidos que los ejercicios de la citada oposición darán comienzo el día 10 de mayo próximo, a las diez horas, en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona.

Lo que se hace público para general conocimiento y en especial de los aspirantes que han de tomar parte en la oposición. Gerona, 28 de marzo de 1967.—El Presidente, Juan de Llobet Llavari.—1.824-A.